     Государственное учреждение образования «Мирская детская школа искусств» приглашает к сотрудничеству в рамках гуманитарного инклюзивного проекта «Мир в твоём сердце!».
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	1. Наименование проекта: инклюзивный региональный фестиваль «Мир в твоём сердце!».

	2. Срок реализации проекта:2021-2022 г.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУО «Мирская детская школа искусств».

	4. Цель проекта: обеспечение полного и оперативного удовлетворения людей  с ограниченными возможностями в общении со здоровыми. Повышение личной социальной значимости их в современном обществе.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

5.1.  на базе ГУО «Мирская ДШИ» ежегодно (в декабре) проводить Инклюзивный региональный фестиваль с различными номинациями: вокал, хоровое пение, декоративно-прикладное искусство, ИЗО, хореография, театральное мастерство, художественное слово и инструментальное исполнительство;
5.2. привлечение граждан и организаций в благотворительную деятельность, направленную на поддержку людей с ограниченной  жизнедеятельностью, а также СМИ, которые поддержат их социальную значимость;
5.3. совместные концерты, обмен опытом;
5.4. сотрудничество с Международными благотворительными фондами.

	6. Целевая группа: дети-инвалиды с 6 лет, молодёжь до 31 года и люди старшего возраста. [image: image2.jpg]
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	7.Мероприятия в рамках проекта:                                                                                             7.1 Приобретение специализированного оборудования: радио-микрофоны (4 шт.), микрофоны шнуровые (2 шт.), стойки под микрофон (4 шт.), колонки с усилителем звука 15 дюймовые (2 шт.), подставки под колонки (2 шт.), микшерский пульт на 12 каналов(1 шт.), хоровые станки (2 шт.), электронное фортепиано (1 шт.), стулья оркестровые (12шт.), портативный кинопроектор (1 шт.), экран проекционный 180x180 см.(1 шт.), пюпитры (10 шт.),                                                7.2. сотрудничество со СМИ, которые повышают личную социальную значимость в глазах людей с ограниченными возможностями, привлекают внимание широкой общественности к проблемам инклюзивного образования в Республике Беларусь;                                                 7.3. регулярное социально-культурное сотрудничество с республиканскими общественными организациями, целью которых является повышение уровня жизни людей с инвалидностью.

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 15 000$

	Источник финансирования


	Районный бюджет

	Средства донора
	15 000$    

	Софинансирование
	  -------

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, г.п. Мир

	10. Контактное лицо: Веденеева Ольга Анатольевна, директор

ГУО «Мирская детская школа искусств», телефон (801596) 71230, mirmusicschool@mail.ru


Будем рады сотрудничеству!
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   State educational institution "Mir children's school of arts" invites to cooperation within the Inclusive humanitarian project "The World in your heart!»
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	1. Name of the project: is the Inclusive regional festival «Тhe World in your heart!".

	2. Term of implementation of the project: 2021-2022 academic year

	3. The applicant, the proposed project: state educational institution "Mir children's school of arts"

	4. Project purpose: providing of complete and  operative satisfaction of people with disabilities in intermingling with healthy people. An increase of the personal social significance in modern society.

	5. The tasks planned to performance within implementation of the project: 

5.1. on a base SEI « Mir children’s school of  arts» annually (in December) to conduct the Inclusive regional festival with such nominations: vocal, choral singing, decoratively-applied art, fine art, choreography, theatrical mastery, artistic word and instrumental carrying out;
5.2. it is bringing in of citizens and organizations in the eleemosynary activity sent to support of children with;

5.3. are joint concerts, exchange by experience with other children-invalids.;

5.4. cooperation International charitable foundations .

	6. Target group: children-invalids (from 6), young people with limit possibilities (31 year),parents are educative children-invalids, older people.

	7. The short description of actions within the project:

7.1. Acquisition of the specialized equipmtnt ( radio microphones (4), wired microphones (2), microphone stands (4), speakers with sound immigrant 15 lnch (2), speaker stands (2), 12-channel mixing console (1), choral machines (2), electronic piano (1), orchestral chairs (12), portable cinema projector (1), projection screen(1),musicstands(10);                                                                                                    7.2. it is a collaboration with Mass-media that promote the personal social  meaningfulness in the eyes of pupils with disabilities, attention of wide public attracts to the problems of inclusive educations in Republic jf Belarus;                                 7.3. it is a regular sociocultural  collaboration with republican public organizations the aim of that is  an increase of standard of living of people with disability.
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	8. Total funding (in us dollars)): 150 000$

	Source of financing
	district budget

	Donor funds
	           15 000$    

	Сo-financing
	-

	9. Project location: epublic of Belarus, Grodno region, city village Mir

	10. Contact person: Vedeneeva Olga Anatol’evna, director State Educational Institution «Mir children's art school", telephone (801596) 71230, mirmusicschool@mail.ru


We will be glad to cooperate!
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